

Stansstad, 13. Januar 2022

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde

Als zuverlässiger und langjähriger Partner ist es unser oberstes Ziel, Ihnen eine professionelle Dienstleistung sowie qualitativ hoch stehende Produkte anzubieten. Damit uns dies auch in Zukunft möglich ist, müssen wir Sie heute über eine bevorstehende Preisanpassung informieren.

Auch in unseren Beschaffungsmärkten wirkt sich die Coronapandemie äusserst ungünstig aus. Dank langjährigen guten Beziehungen zu unseren Materiallieferanten werden wir zwar einigermaßen verlässlich mit Ware versorgt. Trotzdem kann es bei einzelnen Artikeln zu Lieferengpässen kommen. Allerdings müssen wir Preisaufschläge in einem Ausmass akzeptieren, wie wir dies in der Vergangenheit noch nie erlebt haben. Verschärft wird das Problem zudem mit Fracht- und Logistikkosten, welche aus bekannten Gründen ebenfalls massiv zugenommen haben.

Nachdem erste Erhöhungen noch von uns getragen wurden und eine kurzfristige Beruhigung der Situation nicht absehbar ist, sehen wir uns nun gezwungen, einen Teil der Mehrkosten auf unsere Verkaufspreise zu überwälzen. Die gründliche Prüfung der Kalkulationen erfordert eine längere Vorlaufzeit. **Die neuen Preise treten per 01. Februar 2022 in Kraft.** Für Aufträge, die bis zum 31. Januar 2022 bei uns eingehen, gelten selbstverständlich noch die alten Preise. Danach gilt eine Preisanpassung von +15% auf sämtliche Ersatzteile.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen, das Sie uns in diesen Zeiten entgegenbringen. Gerne hoffen wir, dass wir die gute Zusammenarbeit mit Ihnen noch lange fortsetzen dürfen.



Heinz Urech